
Pièces 10 Pièces

Superficie 266 m²

Référence 82334421

Prix 2 290 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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Villa  luxueuse  de  266m2  rénovée  en  2019  offrant  une  vue  magnifique  sur  la

mer.Cette  propriété  unique  située  dans  un  quartier  calme,  est  composée  d'un

salon, d'une salle à manger et d'une cuisine haut de gamme.Vous disposerez de 3

chambres  suite  dont  une  chambre  de  maître  et  un  appartement  de  type  T2

indépendant  en  rez-de-jardin  qui  sera  parfait  pour  les  invités  ou  une  chambre

supplémentaire  pour  la  famille.La  piscine  à  débordement  donne  une  vue

imprenable  sur  la  mer.Enfin  vous  disposerez  de  275m2  de  terrasses  et  d'un

magnifique jardin paysager de 1330m2 et d'un garage.

Luxurious  266m2  villa  renovated  in  2019  offering  a  magnificent  sea  view.This

unique  property  located  in  a  quiet  neighborhood,  comprises  of  a  living  room,  a

dining room, and a high-end kitchen.You will have 3 ensuite bedrooms, including a

master bedroom, and an independent T2 apartment on the garden level which will

be  perfect  for  guests  or  an  additional  bedroom  for  the  family.The  infinity  pool

provides  an  incredible  view of  the  sea.Finally,  you  will  have  275m2 of  terraces,  a

beautiful landscaped garden of 1330m2 and a garage.

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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